

PRESS RELEASE

UNTUK DISIARKAN SEGERA

Santunan Ramadhan Berbalut Edukasi oleh Multi Bintang

Ada yang berbeda dalam kegiatan santunan menyambut bulan suci Ramadhan 2016 oleh PT Multi Bintang Indonesia Tbk (Multi Bintang). Di tahun ini, bertepatan dengan ulang tahun perusahaan yang ke 85, Multi Bintang memberikan santunan berbalut edukasi bagi 248 orang yatim dan lansia kurang mampu di kelurahan Poris Gaga, Kecamatan Batu Ceper Tangerang pada hari Minggu, 5 Juni 2016. Kegiatan santunan Ramadhan ini merupakan bentuk komitmen dan kepedulian Multi Bintang kepada warga di lingkungan sekitar khususnya Kelurahan Porisgaga.

“Multi Bintang melakukan inovasi baru dalam memberikan santunan kepada 86 orang anak yatim dalam program inovasi baru ini dengan tema Belanja Bareng Multi Bintang yang bertempat di Transmart Carrefour Tangerang Centre, Cikokol. Program ini bertujuan untuk memberikan edukasi kepada anak-anak mengenai pengelolaan keuangan dasar, serta memahami persepsi antara kebutuhan dan keinginan, sekaligus mengkampanyekan penggunaan tas belanja pengganti plastik sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan. . Masing - masing anak mendapatkan voucher belanja untuk berbelanja kebutuhan pokok, perlengkapan sekolah, dan kebutuhan harian,” ujar Bambang Britono, Direktur Hubungan Korporasi PT Multi Bintang Indonesia, Tbk.

Disamping itu sebanyak 162 orang lansia kurang mampu di wilayah Kelurahan Poris Gaga juga mendapatkan bantuan sembako dan uang santunan melalui kegiatan bakti sosial Multi Bintang bekerja sama dengan, Transmart Carrefour dan Gerakan Persatuan Perempuan Kosgoro 1957 di halaman kantor Kelurahan Porisgaga.

“Saya sangat mengapresiasi langkah yang dilakukan Multi Bintang melalui Santunan Ramadhan 1437 H. Diharapkan program seperti ini bisa terus berjalan kedepannya, serta memberikan manfaat yang besar baik kepada anak yatim dan juga para lansia dalam menyambut bulan suci Ramadhan”, ujar KAPOLSEK Batu Ceper KOMPOL Sugiyo

Pada kesempatan yang sama, Camat Batu Ceper, Mulyanto S.Sos, Lurah Porisgaga Saadiah S.Sos MM dan Ketua Paguyuban RT/RW Kelurahan Porisgaga, Idup Wijaya juga mengucapkan terima kasih kepada Multi Bintang yang telah berbagi kepada masyarakat. “Semoga dengan dapat saling berbagi kepada masyarakat yang kurang beruntung, Multi Bintang dapat lebih maju dan berkembang sukses kedepannya”, tambah Mulyanto.



Melihat Ke depan: 85 Tahun Brewing Enjoyment

Pada tahun ini, Multi Bintang akan merayakan ulang tahun yang ke 85 dengan serangkaian inovasi produk baru.

Pada bulan Desember 2015, Multi Bintang telah meluncurkan varian baru dari Bintang Radler Grapefruit 2% (setelah Bintang Radler Lemon 2% yang diluncurkan tahun 2014). Pada Februari 2016, kami juga meluncurkan varian ketiga Bintang Radler, meluaskan Radler hingga kategori 0,0% bebas alkohol.

Di Q1 2015, kami telah meluncurkan kembali Green Sands dengan kemasan, rasa dan identitas merek yang baru. Sebagai tambahan, kami baru saja merilis merek keempat kami, sebuah *fine soda*, Fayrouz.

Tentang PT Multi Bintang Indonesia Tbk.

85 tahun PT Multi Bintang Indonesia Tbk (Multi Bintang) hadir di bumi nusantara dan tumbuh menjadi salah satu perusahaan minuman yang terkemuka dengan portofolio produk bir dan minuman non-alkohol kebanggaan di Indonesia. Multi Bintang identik dengan bir Bintang, merek ikonik bir Indonesia. Selain itu perusahaan juga memproduksi dan memasarkan Heineken (merek bir premium dunia), Bintang Radler (bir berkadarnya rendah 2%), dan minuman non-alkohol seperti Bintang Radler 0,0%, Bintang Zero 0.0%, Green Sands dan Fayrouz di Indonesia.

Multi Bintang melalui anak perusahaannya, PT Multi Bintang Indonesia Niaga, telah membentuk jaringan penjualan yang luas dan pemasaran di semua kota besar di Indonesia, mulai dari Medan - Sumatera Utara sampai ke Jayapura di Papua.

Multi Bintang menduduki peringkat #15 di Top 100 Indonesia Best Public Companies 2014 oleh Majalah SWA. PT Multi Bintang Indonesia Tbk, dianugerahi sebagai Indonesia Employer of Choice 2013 oleh Majalah SWA dan HayGroup dan yang terbaru adalah Indonesia Human Capital Award (IHCA) 2016. Selama tiga tahun berturut-turut dari tahun 2013, 2014 dan 2015, merek ikonik Bintang dianugerahi sebagai Top 50 Most Valuable Merek Indonesia oleh Brand Finance.

Untuk informasi selanjutnya, silahkan menghubungi:

Ika Noviera - Corporate Communications Manager

Phone: (021) 75924611 / Email: ika.noviera@multibintang.co.id